

Le voyage en car

Le mercredi 22 mai, nous sommes partis de Saffré en car avec Colombe, Jocelyn, Patricia, Claudine, Liliane et Elise, à 8H30, pour aller à Locmariaquer, où nous devons prendre le bateau à 11H30 pour faire la croisière dans le Golfe du Morbihan. Dans le car, nous avons fait des jeux de société (rubik 's cube, jeu de sept familles...). Nous avons aussi parlé. La conductrice du car s'appelait Annick. Elle nous a donné des recommandations (attacher sa ceinture, pas de bonbons...). En car, nous sommes passés sur le pont de La Roche-Bernard qui enjambe la Vilaine. Nous avons fait un arrêt à 9H32, près de ce pont, pour passer aux toilettes. Après, nous sommes repartis et nous sommes passés sous le pont pour continuer notre route, nous avons fait la croisière, et le soir, le car nous a conduits au centre d'hébergement à Vannes. Nous avons pris le car chaque jour pour les visites, et pour le retour, nous sommes repassés sous le pont de la Vilaine et nous nous sommes arrêtés à la même aire qu'à l'aller pour prendre le goûter. Après nous sommes arrivés à Saffré, tous les parents étaient là. Ils étaient contents de nous revoir. Nous avons adoré les visites, surtout celle de l'écomusée.

Eliaz, Samuel et Noah.

